tenaient le parti de la Ligue, écrivirent à Jean de Nagu-Varennes, gouverneur de Mâcon, une lettre dont la copie a été inscrite dans les archives de cette ville et dont voici le texte:

Monsieur de Varennes,

Monsieur, ayant esté avertys de la prinse par Monsieur de la Motte-Cardan de Monsieur le baron de Joux que vous pouvez avoir entendu estre celluy de la noblesse de ceste province qui se remue le plus contre le bien et repos d'icelle, nous avons depesché ce porteur nostre concitoyen, par les mains duquel vous recepvrez la présente pour aller trouver de notre part ledict sieur de la Motte et le prier que s'il l'aura trouvé saisy de quelzques papiers, mémoires et intentions que nous concernent les luy faire veoir et lui en bailler extraictz, si mieux il n'ayme le saisir des originaulx, et parceque nous n'avons pas cest honneur que d'avoir sa cognoissance, ny peuct estre luy de la nostre, et nous asseurans de vostre affection et bonne volonté envers nous, vous avons bien voulu escripre la présente pour vous prier d'estendre en ce faict vostre crédit envers ledict sieur de la Motte et accompaignez ce dict porteur de voz lettres à cette fin, cette aussi sera pour vous dire que nous avons receu advis de divers endroietz qu'il y a une entreprinse sur vostre ville; à quoy nous vous prions de pourvoir par vostre prudence accoustumée et ne vous fyez que bien à poinct à ceulx qui sont suspects demeurans en vostre ville; nous n'avons aucunes autres nouvelles, dignes de vous, qui nous fera clore la présente par noz bien humbles recommandations à voz bonnes grâces, prians Dieu vous donner

Monsieur, en bonne santé, très-heureuse et très-longue vie. De Lyon, ce XVe febvrier 1590.

Georges de Villeneufve étant capitaine de 50 hommes d'armes, fit plusieurs voyages en diverses provinces pour le service de Henri IV: un mandement du trésorier de